

Documental resalta la obra de Myrna Báez

Escrito por José Coss Charriez / Diálogo UPR
Miércoles, 18 de Febrero de 2015 11:21



Después de 15 años fuera del País, con tres obras cinematográficas en las costillas y estudios en la Escuela Internacional de Cine y Televisión en Cuba, Vilma Liella López, regresó a Puerto Rico con la intención de aportar al cine local. Aterrizó en Isla Verde el pasado mes de abril de 2014 y, para su sorpresa, ya en octubre comenzaba a rodar su primer proyecto documental en la Isla, *La otra intención*.

El documental, producido y dirigido por López, es una aproximación distinta a la obra de Myrna Báez. La cineasta busca romper con el estilo del documental “cabeza parlante” e integrarle conceptos artísticos a su trabajo, de manera que el espectador encuentre fascinación en la obra de la artista en vez de estar ahogado en datos biográficos. La producción logra acercarse

Documental resalta la obra de Myrna Báez

Escrito por José Coss Charriez / Diálogo UPR
Miércoles, 18 de Febrero de 2015 11:21

al mundo de Myrna Báez explorando desde otra perspectiva su casa, sus obras e incluso sus ideas.

“Siento que el documental logra acercar a las personas que no conocían o conocían poco la obra de Myrna Báez. Aquel que ve el documental se queda con una sensación de ‘wow quiero conocer más de ella’. Además, a los cinéfilos les encantará la fotografía, el tratamiento sonoro ya más a nivel de obra cinematográfica”, expresó López, quien añadió que luego de la presentación, el documental será liberado en internet a través de Vimeo.

La otra intención fue grabado de octubre a diciembre del año pasado y contó con un presupuesto de ocho mil dólares otorgados por el Instituto de Cultura Puertorriqueña (ICP). López produjo el documental junto a Enityaset Rodríguez. Ambas contaron con la colaboración de varios artistas puertorriqueños, entre ellos Deborah Hunt, Petra Bravo y Nelson Rivera, quienes también participaron de la “Campechada” con sus trabajos.

La otra intención - Tráiler de Best Picture System en Vimeo.

Clic en la imagen.

Documental resalta la obra de Myrna Báez

Escrito por José Coss Charriez / Diálogo UPR
Miércoles, 18 de Febrero de 2015 11:21

